



Luxembourg, le 21 novembre 2013

**RTL Lëtzebuerg et le Luxemburger Wort joignent leurs forces pour lancer  
« La Radio Francophone Pop - Rock »**

Le Luxemburger Wort et RTL Lëtzebuerg joignent leurs forces pour lancer une radio francophone.

Le « Luxemburger Wort » et RTL Lëtzebuerg, annoncent le lancement de la première radio en langue française au Grand-Duché – un projet réalisé en collaboration avec la radio musicale RTL 2 en France.

Destinée aux communautés francophones, la nouvelle radio a pour ambition d'informer et de divertir son public par le biais d'une programmation musicale variée, entrecoupée de journaux sur l'actualité du Luxembourg et de la Grande-Région, et d'émissions de divertissement.

Le programme sera diffusé au niveau national sur les fréquences FM 102.9, 104.2 et 107.7.

Le lancement du projet est prévu en février 2014.

RTL Communication/Luxemburger Wort